

## Zeitplan Vorschlag:

### Montag, 16.10.:

11:00 Uhr Begrüßung der BA-Studierenden am Eingang des KWZ (Kulturwissenschaftliches Zentrum, Heinrich-Düker-Weg 14, 37073 Göttingen), 11-12 Uhr: Campustour

12:00: Begrüßung durch Frau Prof. Orthmann und Frau Khodabakhshreshad (Lektorin für Persisch), Vorstellung der Lehrveranstaltungen für Studienanfänger, Möglichkeit für Fragen

Ab ca 13:00 gemeinsamer Mensabesuch, Stadtführung: Till Knoblauch

Raum: KWZ 0.601

### Dienstag, 17.10.:

12:00 Uhr Begrüßung der MA Studierenden am Eingang des KWZ (Kulturwissenschaftliches Zentrum, Heinrich-Düker-Weg 14, 37073 Göttingen)

12:15: Begrüßung durch Frau Prof. Orthmann und Herrn Langroudi, Vorstellung des Lehrprogramms, und der Modulstruktur, Gelegenheit für Fragen und Diskussion

Im Anschluss: individuelle Beratung durch Hossein Kardgar zu Modulwahl/Stundenplan, SHK Raum

Rau: KWZ 0.606

### Tuesday, October 17th:

12 pm: Reception of the new students at the entry of the KWZ (Kulturwissenschaftliches Zentrum, Heinrich-Düker-Weg 14, 37073 Göttingen)

12:15: Welcome address by Prof. Orthmann and Mr. Langroudi, introduction to the study program and the modular structure of the MA, questions and answers

Subsequently: individual counseling by Hossein Kardgar on course options and study organization, SHK room.

KWZ 0.606

18 Uhr: gemeinsamer Bar-Besuch

### Mittwoch, 19.10.:

10:00 Info-Veranstaltung für BA-Studierende, Begrüßung durch Frau Prof. Orthmann und Frau Khodabakhshreshad (Lektorin für Persisch), Vorstellung der Lehrveranstaltungen für Studienanfänger, Möglichkeit für Fragen, im Anschluss individuelle Studienplanberatung durch Till Knoblauch

SHK Raum

Raum: KWZ 0.610

11:00 Veranstaltung für MA-Studierende, Begrüßung durch Frau Prof. Orthmann und Herrn Langroudi, Vorstellung des Lehrprogramms, und der Modulstruktur, Gelegenheit für Fragen und Diskussion

Im Anschluss: Beratung durch Hossein Kardgar zu Modulwahl/Stundenplan

Raum: KWZ 0.610

11:00 am: Welcome address by Prof. Orthmann and Mr. Langroudi, introduction to the study program and the modular structure of the MA, questions and answers

Subsequently: individual counseling by Hossein Kardgar on course options and study organization.

Raum: KWZ 0.610